



HERZLICH WILKOMMEN

Ein herzliches Willkommen und Guten Tag!

Nachdem unser erster Welcome-Abend von Anfang April 2023 so gut ankam und allen Beteiligten so viel Freude gemacht hat, wollen wir das sehr gerne wiederholen:

Sie sind gerade erst zugezogen oder schon länger hier, aber bislang noch nicht so recht mit der katholischen Kirchengemeinde vor Ort in Kontakt gekommen?

Dann wird es doch höchste Zeit, dass wir uns einmal kennenlernen!

(Bitte fühlen Sie sich auch eingeladen, wenn Sie schon bei unserem ersten Welcome-Abend mit dabei waren – doppelt hält ja bekanntlich besser...)

Einladung zum Welcome-Abend am 07. Oktober 2023 in die Pfarrgemeinde St. Paulus

Wir starten um **18:00 Uhr bei uns in der Kirche mit einem etwas anderen Welcome-Gottesdienst**. Dabei können Sie den Kirchenraum anders und neu kennenlernen und von Gottes Anfängen hören.

Und vielleicht ist das dann auch ein guter Einstieg, um sich **ab 18:45 Uhr** auf dem Pfarrhof bei Getränken und einem kleinen Snack vom Grill über „Gott und die Welt“ auszutauschen und ggf. auch darüber zu sprechen, was Gemeinde und Gemeinschaft heutzutage braucht oder sein könnte.

Sehen wir uns am 07. Oktober?

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich, kommen Sie einfach vorbei, sehr gerne in Begleitung von Freundinnen und Freunden, mit der Familie und gern auch mit Ihren Kindern (der Pfarrgarten lädt auch diesmal zum Toben und Spielen ein!).

Wir freuen uns auf Sie!

Susanne Stärkel, Sven Heinrich
und das gesamte Welcome-Team Ihrer Pfarrgemeinde

Und hier finden Sie uns:

Katholische Pfarrgemeinde St. Paulus, Mennegarten 2, 30938 Großburgwedel